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Abstract (en)
The casing (10) has an annulus situated facing one of series of moving blades (20), and casing treatment zone facing the moving blades, where
the casing treatment zone includes a groove (12) defining a closed outline. The treatment zone is localized over an angular sector corresponding
to 1.5 to 2.5 times the pitch of the moving blades. The treatment zone comprises another groove of which the closed outline is curved. The casing
treatment zone is formed in a plate fitted to the casing, where the plate is made of an abradable material.

Abstract (fr)
L'invention concerne un carter (10) supportant des séries d'aubes fixes entre lesquelles sont disposées des séries d'aubes mobiles (20) en rotation
autour d'un axe longitudinal, I'extrémité radialement externe desdites aubes mobiles (20) étant proche de la face interne du carter. De fagon
caractéristique, le carter comporte, au moins sur une couronne située en regard de I'une des séries d'aubes mobiles (20), au moins une zone de
traitement de carter (12) tournée en direction des aubes et comprenant une perturbation du relief de surface sous la forme d'une rainure de contour
fermé. Application a la maftrise du décollement tournant d'un compresseur de turbomachine.
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